

週報

# こひつじ

第40巻 46号  
大津キリスト教会  
菊池郡大津町室 119  
TEL 096-293-4470  
FAX 096-293-4961  
牧師 米村 英二

## 縁を結んではならない

### その三 この世は欺瞞的である

この世の精神の第二の特色は、何よりも外側を大切にする点にある。ところが永遠の世界では、内側が問われる。職業や役職、業績より、私たちがどんな人間であるか、それがもつとも大切なものとして扱われるのである。

ライオンや豹、キリンなどの動物にとつては外観がすべてだ。彼らがお互いに区別されるのは、彼らの美しい胴体によつてである。

しかし人間を区別するのは胴体ではない。顔である。

アメリカの大統領リンカーンが問

題にしたのもそこだつた。

友人が来て、ひとりの有能な政

は言つた。

『人間とその顔』の著者ピカート

か。

ではどうやつて顔はつくられるの

から

ではない。

『世と縁を結んではならない』と

それらのものにだまされないた

めには、常に本物は何かと考える

「人間の顔は、人々にというよりも、むしろ神に対して捧げられている。人間の顔はなによりも先ず造物主への返答である。顔は造物主に対して答えるのだ」

神に対して何の道徳的決断もせずに人生を終えた人の顔は、生まれながらのままにとどまり、生気がなく、無表情で、うつろにならざるを得ないだろう。

このように顔をつくるのはその人の内的生活だ。誠実な顔は誠実な心によって、勇気ある顔は勇気ある心によってつくられるだろう。は今夜のうちにも取り去られるどころがこの世は、私たちからその内的生活を奪おうとするのである。

最後に、忘れてならないのは、この世が欺瞞的であるということだ。たか。

この世で大切と思われているものはみな、あるようない。この世の富をすべて残して、死んだのである。彼の人生の失敗はどこにあつたか。

人生の手段にすぎない富を、究極の目的としてしまったことだ。

富は彼を欺いたのである。

こうして彼は自分のたくわえた富をすべて残して、死んだのである。彼の人生の失敗はどこにあつたか。

人生の手段にすぎない富を、究極の目的としてしまったことだ。

富は彼を欺いたのである。

このように私たちは、しばしば偽物に心を奪われ、本物を見失ってしまう。

イエスもこんな話をなさつた。ある金持ちの畑が豊作だつた。「どうしよう。作物をたくわえておく場所がない」

彼は、考えた末にこう言つた。

「もつと大きな倉を建てて、そこ

に全部をしまいこもう。そして自

分のたましいにこう言おう。たま

しいよ。おまえには長年分の食糧

がたくわえてある。さあ、安心せ

よ。食え、飲め、楽しめ」

という神の強い促しの言葉なので  
はないか。

私たちを指導してくださったボ  
ストロム宣教師は、私たちを戒め  
て、よくこう言われたものだった。

「何事もゆるやかに握れ」

地上のものは、どんなにしがみ  
ついても必ず手放さなければなら  
ないときが来る。それらはもとも  
と私たちのものではないのだから。

私たちの手から離れてゆくだろう。  
仕事も家族も健康も、やがて、  
だから、地上のものへのこだわ  
りは捨てよ、ということなのだろ  
う。

そこでスイスの思想家ヒルティは

言つた。

「他の人が欲するままに任せてお  
いてよいことが、世には限りなく  
多い。結局、それはどうでもよい  
ことだから。そうすれば、自他と  
もに生活が非常に楽になる」

(終)

○教会学校は午前一〇時から。  
○説教は米村牧師。

## 先週の礼拝